DECLARACIÓN DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en Guatemala tiene el honor de anunciar que en el día de hoy 04 de noviembre de 2014, el Santo Padre Francisco ha nombrado como Obispo de San Marcos, al Rvdo. P. Carlos Enrique Trinidad, del clero de La Arquidiócesis de Santiago de Guatemala.

Se adjunta para conocimiento, el "curriculum vitae" del Rvdo. Carlos Enrique Trinidad.

Ciudad de Guatemala, 04 de noviembre de 2014

REVDO. SAC. CARLOS ENRIQUE TRINIDAD GÓMEZ

El Reverendo Carlos Enrique Trinidad Gómez nació el 18 de marzo de 1955 en la Ciudad de Guatemala, Arquidiócesis de Santiago de Guatemala.

Terminados los estudios primarios y secundarios, en 1978 ingresó al Seminario Mayor interdiocesano y cursó los estudios filosóficos y teológicos en el Instituto Salesiano. De 1993 a 1995 estudió en el Instituto Superior de Liturgia de Barcelona, España, obteniendo la licenciatura en Teología y Liturgia.

Recibió la ordenación presbiteral el 22 de diciembre de 1984 para la Arquidiócesis de Santiago de Guatemala, en la cual ha desarrollado los siguientes encargos: Vicario parroquial de Nuestra Señora de Montserrat de 1984 a1986; Vicario parroquial de Santo Domingo de Guzmán de 1986 a 1988; Párroco de Santo Domingo de Guzmán de 1988 a 1993.

Responsable del curso propedéutico del Seminario Mayor interdiocesano de 1995 al 2002 y también Ecónomo del mismo de 1996 al 2000. Rector del Seminario Mayor interdiocesano del 2003 al 2006. Miembro del Colegio de Consultores del 2003 hasta hoy; Párroco de Santa Rosa de Lima del 2007 al 2008; Párroco de San Sebastián del 2008 al 2014; Delegado arzobispal para el Vicariato de la zona sur de la Arquidiócesis de Santiago de Guatemala.